

Sommeri: Co-Dance meets Alvin Alley – eindruckliche Tanzshow in Zürich

Sichtlich begeistert berichten die Co-Dance-Damen von ihrem Ausflug.

e/cd. Neugierig auf die Show der Alvin Alley American Dance Company trafen sich kürzlich die Co-Dance-Mitglieder zum diesjährigen «Fun Day».

Am frühen Nachmittag war Besammlung, mit einem kleinen Apéro als Einstimmung auf den bevorstehenden Ausflug. Durch das schon fast herbstlich anmutende Wetter musste dieser kurzfristig ins Trockene verlegt werden. In einer gemütlichen Runde stiessen die jungen Tänzerinnen auf das vergangene Showjahr an und liessen die letzten Monate nochmals Revue passieren. Mit den Autos wurde dann der Weg nach Zürich-Oerlikon in Angriff genommen. Dort wurde mit einem kurzen Marsch das nächste Ziel anvisiert. Im mexikanischen Restaurant wartete schon ein Tisch auf die hungrige Schar. Ein viel zu kleiner Tisch, die Fajitas stapelten sich kreuz und quer. Nach dem Essen brach Hektik aus, die Show sollte bereits in 30 Minuten starten und der Espresso musste warten. Gestärkt und gespannt auf das weitere Geschehen marschierten alle zum Theater 11. Pünktlich um 19.30 Uhr begann die Vorstellung der Alvin Alley American Dance Company.

Atemberaubende Ausdrucksstärke

«Tanz ist für jedermann. Aus dem Inneren des Menschen geboren, sollte er immer dem Menschen zurückgegeben werden.» So sprach der Gründer Alvin Alley und genau dies gelang seiner Company. Die TänzerInnen zeigten eine Show geprägt von atemberaubender Ausdrucksstärke und energiegeladener Eleganz, sodass das gesamte Publikum in ihren Bann gezogen wurde. Während zwei Stunden wurde eine Modern Dance Show gezeigt, welche seinesgleichen sucht. Nach Standing Ovationen und einer Zugabe fiel doch noch der Vorhang.

Um das faszinierende Tanzspektakel setzen zu lassen, begaben sich die Co-Dancers in ein nahe Restaurant. Nach etwas längerer Wartezeit bekamen alle ihren schon lange



ersehten Espresso. Während sich nun einige auf den Nachhauseweg machten, liess der Rest der Gruppe den eindrucklichen und schönen Abend in Winterthur gemütlich ausklingen.

Langrickenbach: Beerifest zum Ferienabschluss

e/sw. Am Sonntag, 14. August, findet auf der Beerfarm Bischof in Lenzwil-Eggethof das traditionelle Beerifest des Männerchors Langrickenbach statt. Dieses Beerifest erfreut sich schon seit vielen Jahren grosser Beliebtheit. Der Festplatz liegt abseits des Verkehrs an idyllischer Lage zwischen Mattwil und Langrickenbach und ist gut signalisiert.

Ab 11 Uhr ist die Festwirtschaft in Betrieb und bietet vor allem die feinen frischen Erdbeeren, Himbeeren und mehr, zusammen mit Buurehof-Glacés an – und dies zu familienfreundlichen Preisen. Auch Steaks und Würste vom Grill gehören zum Angebot.

Rösslifahrten und Gumpischloss

Die Kinder können sich im Gumpischloss vergnügen oder eine Rösslifahrt machen. Das Beerifest gehört für die Familien in das Jahresprogramm und wer nicht dabei gewesen ist, hat etwas verpasst. Das Beerifest findet bei jeder Witterung statt. Die HelferInnen des Männerchors freuen sich auf viele BesucherInnen.